

# PELITA

## Patroli KRYD dan Dialogis untuk Antisipasi C3 di Wilayah Hukum Polsek Takokak

Cianjur - [CIANJUR.PELITA.WEB.ID](http://CIANJUR.PELITA.WEB.ID)

Jul 6, 2024 - 02:17



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak, di bawah arahan Kapolsek AKP H. Marta Wijaya, melaksanakan kegiatan Patroli KRYD dan dialogis guna mengantisipasi tindak pidana C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Sabtu, 6 Juli 2024, atas

instruksi langsung Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, patroli dilakukan dengan metode KRYD yang mencakup pencegahan dan penindakan terhadap potensi kejahatan. Personel Polsek Takokak bergerak aktif di berbagai titik rawan serta melakukan dialogis dengan warga setempat untuk meningkatkan kewaspadaan dan kerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman.

"Kami melakukan patroli ini sebagai langkah preventif untuk mengurangi potensi kejahatan, khususnya tindak pidana C3 yang sering terjadi di sekitar wilayah ini," ungkap AKP H. Marta Wijaya, Kapolsek Takokak.

Selain melakukan pengawasan intensif, personel patroli juga melakukan dialogis dengan masyarakat untuk memberikan edukasi dan himbauan terkait pencegahan kejahatan. "Kami mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan dengan meningkatkan kerjasama dalam melaporkan setiap aktivitas mencurigakan kepada kami," tambah salah satu anggota patroli.

Respon dari masyarakat terhadap kegiatan patroli KRYD dan dialogis ini sangat positif, dengan banyaknya dukungan dan kerjasama yang ditunjukkan dalam menjaga keamanan bersama. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Takokak.

Kegiatan Patroli KRYD dan dialogis ini merupakan bagian dari komitmen Polres Cianjur untuk menjaga keamanan masyarakat serta meningkatkan kepercayaan publik terhadap pelayanan kepolisian.